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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Представитель Таймыра выступит с докладом в штаб-квартире ООН 
16 мая в штаб-квартире ООН на семинаре «Общины коренных народов и 

промышленные компании: лучшие практики сотрудничества в Российской Федерации» 
выступит член Ассоциации коренных малочисленных народов Таймыра Красноярского края, 
председатель Дудинской городской Ассоциации Валерия Савран. 

Она вошла в состав официальной делегации Российской Федерации на десятой сессии 
Постоянного форума по вопросам коренных народов, в рамках которого и состоится семинар. 
Участники форума обсудят вопросы экономического и социального развития, окружающей 
среды, вопрос свободного, предварительного и осознанного согласия, а также осуществления 
Декларации ООН о правах коренных народов. 

Валерия Савран представит на семинаре информацию о взаимодействии 
промышленных компаний, работающих на территории Таймыра, с коренными 
малочисленными народами. Система сотрудничества промышленных компаний и коренных 
малочисленных народов Таймыра сложилась давно и сегодня при активном участии органов 
местного самоуправления имеет все предпосылки к дальнейшему развитию, сообщают в 
управлении общественных связей администрации Таймырского муниципального района. 

ИА Пресс-Лайн 
 

В Дудинке, Хатанге и Карауле подорожали продукты 
На Таймыре проанализировали результаты мониторинга ценовой ситуации на 

продовольственном рынке района. Об этом в понедельник сообщает управление 
общественных связей таймырской администрации. 

Стоимость продуктового набора в магазинах Дудинки в апреле увеличилась на 0,97%. 
Однако цены на ряд продуктов в торговых точках города по-прежнему остаются ниже, чем в 
Норильске. 

Также участники совещания ознакомились с ходом работ по созданию "социальных 
полок" в сельском поселении Хатанга. Подобная деятельность велась здесь менее активно, 
чем в других населенных пунктах Таймыра. К настоящему времени в одном торговом 
предприятии Хатанги появилась "социальная полка" из 17-ти наименований социально-
значимых продуктов питания. На продукты "социальной полки", большинство которых 
субсидируется, действуют дополнительные скидки от 4% до 10%.  

В сельском поселении Караул продуктовый набор стал дороже на 2,2%. В Хатанге 
стоимость продуктового набора увеличилась на 5,9%. Здесь повышение цен на продукты 
обусловлено окончанием товарных запасов, завезенных по автозимнику, а также в летнюю 
навигацию. В городском поселении Диксон в целом продуктовый набор стал дешевле на 
3,5%. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинка отпраздновала День семьи. 

14 мая на площадке возле здания городского Центра народного творчества дудинцы 
приняли участие в праздничной программе «Веселая семейка», подготовленной 
специалистами ГЦНТ и посвященной Международному Дню семьи.  

Вниманию горожан были представлены художественные номера в исполнении 
ансамблей «Беспокойные сердца», «Украиночка», «Хэйро», хора долганской песни  
«Арадуой» и солистки вокальной группы «Сулускан» Любови Антоновой. В празднике приняли 
участие долганский и ненецкий семейные клубы, семейный клуб «Семицветик», состоялась 
презентация недавно созданного нганасанского семейного клуба «Ня танса». Все желающие 
смогли поучаствовать в национальных играх и состязаниях, а также в дегустации 
национальных блюд. 

"Таймырский Телеграф" 
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Дудинцев призывают помочь детям. 
В рамках  восьмой благотворительной акции «Жить, побеждая!» в городском Доме 

культуры Дудинки 21-го мая в 15 часов состоится литературно-музыкальный концерт 
«Маленький принц». Вдохновителями и организаторами акции, направленной на поддержку 
детей с ограниченными физическими возможностями из малообеспеченных семей, 
проходящей ежегодно в Дудинке, являются городской Дом культуры и комплексный центр 
социального обслуживания населения «Заполярный».  

В прошлом году актёрами Камерного театра сыграно несколько благотворительных 
спектаклей в пользу страдающих тяжёлыми заболеваниями десятиклассника Владимира 
Аксёнова и пятилетней Юли Сотниковой. Сумма пожертвований составила 300 130 рублей, 
деньги переданы на лечение ребят. В 2011 году принято решение оказать помощь двум 
таймырским подросткам:  12-летней  Гульсин Акматовой  и 11-летнему Владиславу Карасеву. 
Стать участником акции можно, передав до 20 мая в Камерный театр ГДК благотворительный 
взнос или купив билет на концерт. Цена билета не фиксирована, её величину определяют 
сами зрители при покупке. 

Дополнительную информацию можно получить у руководителя проекта Владислава 
Коробицына по телефонам: 5–09–96, 8 904 899 7765. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Юные дудинцы побывают на необычном празднике. 
В детской библиотеке пройдет праздник «Детская игрушка», который состоится в 

рамках социального партнерства по реализации проекта «Онньнуур», поддержанного 
грантовой программой «Социальное партнерство во имя развития». Основным исполнителем 
проекта является Городской Дом культуры. 

Ребята совершат исторический экскурс в историю возникновения игрушки на Руси. 
Юные читатели познакомятся с одним из видов самобытной игрушки – куклой. Существует 
немало разновидностей русских кукол, среди которых – «оберегашка», «стригушка», 
«пеленашка», «неваляшка» и другие. Изготавливали их из дерева, ткани, соломы, глины, с 
обязательным общим условием: у игрушек не было лица. Безликая кукла не походила на 
людей и в неё не мог вселиться злой дух, чтобы причинить ребёнку вред.  

На празднике дети узнают, из каких материалов изготавливались игрушки южных 
народов и чем они отличались от игрушки северной. Ребята побывают в гостях у мини-музея 
национальной детской игрушки «Тундровичок», где смогут поближе познакомиться с 
игрушками коренных народов Таймыра.  

Книжная выставка «Радуга творчества» предоставит своим читателям материал об 
истории происхождения игрушки и способах её изготовления. 
Мероприятие состоится 17 мая.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Информационная акция "Социальное мошенничество" стартовала в Норильске 
В Норильске стартовала информационная акция "Социальное мошенничество", сообщает в 

понедельник пресс-служба городского УВД. 
Цель мероприятия – предупредить преступления в отношении социально незащищенных 

категорий населения в первую очередь пожилых людей, пенсионеров, нетрудоспособных 
граждан.  

В Норильске были зарегистрированы случаи телефонных мошенничеств, когда 
преступники вымогали денег у родственников якобы попавших в беду детей.  

Акция "Социальное мошенничество" при поддержке городской администрации пройдет в 
Норильске в мае-июне. Сотрудники правоохранительных органов проведут разъяснительную 
работу с гражданами, находящимися в "зоне риска", а также при участии психологов дадут 
горожанам рекомендации по распознаванию психологических приемов мошенников. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Администрация Норильска и «Норникель» подписали соглашение об 
энергосбережении  

Глава Норильска Сергей Шмаков и директор ЗФ ОАО «ГМК «Норильский никель» Евгений 
Муравьев подписали соглашение о сотрудничестве в сфере энергосбережения. 

На совещании по вопросам реализации на территории мероприятий в рамках исполнения 
261-ФЗ «Об энергосбережении и повышении энергетической эффективности» участники 
рассмотрели вопросы сотрудничества муниципалитета и градообразующего предприятия в 
части исполнения требования федерального закона 261-ФЗ. В результате было подписано 
соглашение, согласно которому долгосрочная муниципальная программа 
«Энергосбережение» и аналогичная программа Заполярного филиала объединятся. 

«Сегодня произошло эпохальное для территории событие — мы подписали соглашение об 
энергосбережении и повышении энергоэффективности во всех сферах городской жизни, — 
прокомментировал Сергей Шмаков. — Если раньше этот вопрос решался самостоятельно 
муниципалитетом и Заполярным филиалом, то сейчас мы намерены консолидировать работу 
в части исполнения мероприятий в рамках 261 федерального закона. Будет продолжаться 
работа по установке приборов учета на предприятиях комбината, в муниципальных объектах 
и жилых домах, планируется замена ламп накаливания, ртутных и натриевых ламп на 
энергосберегающие. Мы оговорили возможность создания на территории особой, 
четырехсторонней пилотной программы по энергосбережению, где были бы полностью 
прописаны все мероприятия и источники финансирования — федеральный, краевой и 
муниципальный бюджеты, а также средства „Норильского никеля“ — это перспективные 
планы. Ближайшие — разработать схему совместных действий на текущий год. Первое 
заседание рабочей группы состоится 18 мая». 

Как отметил Евгений Муравьев, Норильск является уникальным городом, где действует 
сложная замкнутая система энергообеспечения. «Около 60% энергетических ресурсов 
потребляют предприятия Заполярного филиала. Закон предписывает нам до конца этого 
года, к примеру, оборудовать все квартиры приборами учета электроэнергии и воды. Это 
должно производиться за счет собственников. Такое бремя — речь идет о миллионах рублей 
— собственникам сегодня не по карману. Поэтому мероприятия будут выполняться за счет 
средств муниципалитета и компании. Затем вложенные средства будут введены в тариф и 
лягут на плечи потребителей. Одна из задач соглашения — грамотно распределить расходы, 
которые предстоит понести собственникам. Около 700 миллионов сегодня вкладывает 
муниципалитет в мероприятия по повышению энергоэффективности, миллиарды рублей — 
компания в рамках модернизации производства. Но мы понимаем, что эффективность 
реализации данных мероприятий невозможна без сотрудничества города и комбината», — 
заключил директор ЗФ ОАО «ГМК «Норильский никель». 

«Лаборатория новостей» 
 

Авиакомпания "Нордавиа" в мае открыла новые рейсы из Норильска 
Представители авиакомпании "Нордавиа – региональные авиалинии" провели пресс-

конференцию, приуроченную к открытию представительства и офисов продаж компании в 
Норильске. 

Во встрече приняли участие директор Заполярного филиала ОАО "ГМК "Норильский 
никель" Евгений Муравьев, глава Норильска Сергей Шмаков, генеральный директор ЗАО 
"Нордавиа – региональные авиалинии" Олег Усманов и коммерческий директор "Нордавиа" 
Уве Вридт. 

Полеты из Норильска "Нордавиа" открыла в декабре прошлого года рейсом Норильск-
Москва. С мая текущего года компания открывает новые рейсы Норильск-Уфа-Анапа, 
Норильск-Екатеринбург-Ростов, Норильск-Новосибирск-Краснодар. 

"Возникают вопросы о перелете норильчан в Красноярск. Отвечу так: мы планировали 
технику и экипажи только по 6-ти новым направлениям, пока мы просто не в состоянии 
одновременно делать такие проекты", – заявил журналистам Усманов. 
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Представители авиакомпании подготовили презентацию, на которой отобразили историю 
компании, ее современное состояние, перспективу развития маршрутной сети, а также 
тарифные предложения для пассажиров и корпоративных клиентов, акции, предложения и 
бортовой журнал "Люди летают". 

"У компании есть интересные тарифные предложения – например, ежемесячная 
распродажа "Улетные дни", она проходит с 24 числа до конца месяца, пассажиры могут 
приобрести билеты по специальным тарифам. Также можно воспользоваться акциями "2 
билета в эконом-классе по цене одного" и "Собери группу и полети бесплатно". Родители в 
период распродажи могут приобрести билеты для детей в возрасте от 2-х до 5-ти лет 
бесплатно", – рассказал Вридт в ходе презентации. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Кузнецов поручил повысить зарплату младшим воспитателям детских садов края  

Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов поручил повысить зарплату младшим 
воспитателям детских садов края. Об этом он рассказал сегодня, 16 мая, во время 
посещения детского сада № 110 в Красноярске. 

Глава региона проинспектировал организацию работы детсада, осмотрел пищеблок, 
медчасть, спортивный и музыкальный залы, а также пообщался с детьми в группе раннего 
возраста. Сотрудники дошкольного учреждения спросили, возможно ли повышение зарплаты 
младшим воспитателям, которые являются самыми низкооплачиваемыми специалистами, но 
полноценно участвуют в образовательном и воспитательном процессе. 

Кузнецов пояснил, что уже поручил правительству изменить существующую ситуацию: 
«Считаю, что проблема требует принятия отдельного решения. Я поручил правительству 
края проработать предложение об установлении дополнительной краевой выплаты младшим 
воспитателям и помощникам воспитателя. Размер этой выплаты составит 1000 рублей на 
руки к существующей заработной плате. Учитывая, что решение должно пройти все 
необходимые инстанции и быть одобрено на сессии Законодательного Собрания, думаю, 
физически это выплата будет предоставлена с 1 июля текущего год». 

Он подчеркнул, что это необходимая мера, но на радикальный рост доходов бюджетников 
только за счет экстенсивного повышения зарплаты рассчитывать нельзя. Губернатор поручил 
руководству детсада подготовить перевод объекта в статус автономного учреждения для 
получения больших возможностей по росту доходов персонала. «Совершенно очевидно, что 
этот детский сад обладает всей необходимой инфраструктурой, чтобы эффективно выйти на 
рынок образовательных услуг. Вместо того, чтобы все имеющиеся здесь ресурсы 
простаивали в выходные дни, можно давать возможность родителям привести ребенка на 
дополнительные занятия — спортом, музыкой или танцами. И это, в свою очередь, позволит 
получить значительно большую прибавку к заработной плате, причем заработанную 
самостоятельно. Такое право сегодня имеют автономные учреждения», — пояснил Кузнецов. 

«Лаборатория новостей» 
 
Ситуацию с ценообразованием на рынке ГСМ обсудят депутаты Законодательного 
собрания Красноярского края на очередной сессии, которая пройдет уже в четверг 

17 мая на площади Революции состоится митинг против повышения цен на бензин. Только 
с января этого года стоимость самого популярного 92-го бензина выросла на 21%, дизельное 
топливо подорожало более чем на 31 %. Общероссийский кризис ГСМ еще более усугубил 
ситуацию в крае. На многих автозаправках нет бензина, на тех, где есть, его стоимость 
возросла сразу на несколько рублей. 

Ситуацию с ценообразованием на рынке ГСМ обсудят депутаты Законодательного 
собрания на очередной сессии, которая пройдет уже в четверг, рассказал спикер краевого 
парламента Александр Усс: «Дефицит бензина, очередной скачек цен на бензин затронул, к 
сожалению, в очередной раз Красноярский край. Мы хотим послушать председатели 
правительства о том, как выглядит ситуация сегодня, что намерена исполнительная власть 
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сделать для того, чтобы нейтрализовать или по меньшей мере смягчить последствия этой 
ситуации». 

«Авторадио-Красноярск» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Медведев констатировал плачевное состояние медкабинетов в значительной части 
школ и детсадов страны  

Президент РФ Дмитрий Медведев раскритиковал отсутствие практически в трети школ 
страны медицинских кабинетов и призвал решить эту проблему. 

"Сегодня в значительной части российских школ отсутствуют медицинские кабинеты, либо 
имеются, но там стоят только стулья, столы и больше ничего, не найдешь ни оборудования 
медицинского, ни даже элементарных лекарственных препаратов. Порой единственное, что 
может сделать школьный доктор, это просто позвонить в "скорую помощь", - сказал 
Медведев, выступая на совещании по проблемам детского здравоохранения. 

Глава государства подчеркнул, что в трети школ вообще отсутствуют медицинские 
кабинеты. "Ставки медицинского работника в школе сокращаются или вакантны. Не лучше 
дела обстоят и в детсадах. Специалисты на такую работу идут крайне неохотно, мотивируя 
это, с одной стороны, большим объемом ответственности, а с другой, низкой зарплатой, 
отсутствием карьерного роста", - отметил Медведев. 

По его словам, следует подготовить предложения по улучшению ситуации, но эти 
предложения должны быть "эффективными и работоспособными". 

"Считаю, что пора менять ситуацию. И хотел бы сегодня услышать ваши предложения", - 
сказал президент, обращаясь к участникам совещания. 

ИТАР-ТАСС 
 
В.Путин раскритиковал состояние системы профессионального спортивного 
образования в РФ. 

Премьер-министр РФ Владимир Путин, выступая на заседании президиума Совета при 
президента РФ по развитию физической культуры и спорта, раскритиковал состояние 
системы профессионального спортивного образования в РФ. 

Глава российского правительства отметил, что "в последнее время планка спортивного 
образования в России стала снижаться", и многие высококлассные специалисты 
предпочитают работать за пределами страны. Также В.Путин подчеркнул, что еще несколько 
десятков лет назад в профильных вузах в РФ было порядка 80 спортивно-педагогических и 
медико-биологических лабораторий, при том, что сегодня весь спектр работ выполняют лишь 
пять научно-исследовательских подразделений. "По оценкам экспертов, для серьезной 
работы нашим специализированным вузам необходимо 154 комплекса по изучению влияния 
физической и психологической нагрузки на организм спортсмена. Реально в наличии только 
27. Минспорттуризма и Минобрнауки (Министерству спорта, туризма и молодежной политики 
и Министерству образования и науки РФ) надо принять меры по внедрению современной 
техники и технологий в программы образовательных учреждений и высших школ тренеров, и 
сделать это надо в ближайшее время", - сказал он. 

Также премьер-министр подчеркнул, что на сегодняшний день практически все 146 вузов, 
которые готовят спортивных специалистов, нуждаются в обновлении - строительстве или 
реконструкции универсальных и специализированных залов по различным видам спорта. "До 
сих пор сохраняется просто анекдотичная ситуация, когда в ряде спортивных вузов тренеров 
по плаванию и легкой атлетике готовят без бассейнов и стадионов. Нужно самым 
внимательным образом посмотреть на эти проблемы", - сказал он. 

В.Путин также отметил, что в отдельных регионах РФ более 30% школ вообще не имеют 
спортивной инфраструктуры, а спортзалы соответствуют санитарным нормам лишь в 9 
субъектах Федерации. 

РБК 
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Новый правый. Бизнесмен Михаил Прохоров, которого Forbes поставил в рейтинге 
богачей на 3-е место с состоянием в $18 млрд, согласился возглавить партию «Правое 
дело». Тандем не возражает, говорят источники «Ведомостей» 

Прохоров объяснил «Ведомостям», что готов возглавить партию, поскольку у него много 
общественно важных идей, требующих реализации, например работа по внесению поправок в 
Трудовой кодекс. Неконструктивная позиция оппонентов в обсуждении этого вопроса — они 
говорили лозунгами — и заставила Прохорова задуматься о партийной карьере, говорит 
бизнесмен. 

Накануне Прохоров разослал письмо сотрудникам «Онэксима» (управляет активами 
бизнесмена), говорит представитель компании. В письме (его можно найти на 
www.vedomosti.ru) Прохоров признается, что решение далось ему не сразу. Сначала он 
отказался, после чего получил «шквал звонков от коллег по цеху, друзей и близких»: кто, если 
не ты? И тогда Прохоров решился ради партии уйти из бизнеса. 

Два знакомых Прохорова говорят, что его кандидатуру премьер и президент согласовали 
около трех недель назад — Прохоров встречался с ними лично. Представители Кремля, 
Белого дома и «Онэксима» отказались официально комментировать эту тему. 

Решение об избрании Прохорова должен принять съезд «Правого дела», который намечен 
на конец июня — начало июля, говорит сопредседатель партии Леонид Гозман. «Кандидатуру 
должен утвердить политсовет, но мы намерены решить вопрос быстро», — добавляет он. 

Партийный список к декабрьским выборам в Госдуму должен быть сформирован к 
сентябрю, говорит источник, близкий к администрации президента. Пока речь идет о 
появлении топ-менеджера проекта — он займется оргвопросами, логистикой, попытается 
наполнить проект содержанием. Партия может быть и переименована, не исключает 
собеседник «Ведомостей», в названии партии может появиться слово «свобода». Проект 
начинается гораздо позже, чем следовало, в цейтноте, а раскручивать партию надо 
буквально с нуля, сетует он. 

Не исключено, что нынешнему руководству партию придется покинуть, говорит Гозман. Но 
главное, полагает он, не появление новых фамилий, а то, что «Единая Россия» лишается 
монополии на власть. Это сигнал элитам: вы больше не находитесь в крепостной 
зависимости от «Единой России», начинается политическая конкуренция, в правую партию 
идти можно, не страшно, за это не попадешь в Краснокаменск. 

Прохоров заявил, что его амбиции — не ниже второго места в думской кампании. И 7% 
станут хорошим результатом, полагает политолог Дмитрий Бадовский. Ресурсом для партии 
во главе с Прохоровым, считает он, может стать и региональный бизнес, который сегодня 
сконцентрирован в «Справедливой России», и единороссы, учитывая, что партия намерена 
серьезно обновить список, уступив часть мест беспартийным участникам Общероссийского 
народного фронта. 

Поиск лидера системной оппозиции Кремль ведет уже более полугода. В кандидатах были 
чиновники в ранге вице-премьера — Алексей Кудрин и Игорь Шувалов. Однако, рассказывали 
чиновники, Кудрина премьер поставил перед выбором: «Правое дело» или место в новом 
правительстве, а Шувалов сам не захотел рисковать. 

«Ведомости» 
 

Водка подорожает после президентских выборов 
Министерство финансов решило пойти по пути инноваций и придумало новую схему 

повышения акцизов специально для 2012г., когда в России пройдут президентские выборы.  
Впервые в истории акциз на водку предлагается повысить дважды за год: незначительно — 

в первом полугодии и более существенно — во втором, уже после выборов. Эксперты 
называют предложение Минфина циничным, пишет сегодня "РБК daily". 

Эксперты отмечают, что подобная схема — двойное повышение акциза за год — еще ни 
разу не использовалась в России, и связывают ее появление с предстоящими в марте 2012г. 
выборами президента. По подсчетам, после 1 июля минимальная цена полулитра водки 
взлетит до 145 руб. 
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В Минфине затруднились оперативно пояснить причины применения новой схемы 
повышения акцизов в 2012г. 

Напомним, согласно итоговому варианту поправок к ст. 193 Налогового кодекса, 
предлагается ежегодно повышать алкогольный акциз в среднем на 30%, а табачный — на 
40%. В нынешней редакции Налогового кодекса запланирован ежегодный рост акциза на 
крепкий алкоголь на 10%, а на сигареты — на 30%. При этом акцизы на бензин будут 
повышаться ранее запланированными темпами. 

Если предложения Минфина будут приняты, ставка акциза на водку с 1 января 2012г. 
составит 254 руб. за литр спирта (50,8 руб. на полулитровую бутылку водки), а с 1 июля — 
300 руб. (60 руб.). Табачный акциз с начала будущего года повысится до 360 руб. за 1 тыс. 
сигарет плюс 7,5% расчетной стоимости, исчисляемой исходя из максимальной розничной 
цены, а с середины года — до 390 руб. 

РБК 
 
Фурсенко намерен сделать тестирование на наркотики стандартной процедурой в 
школах 

Минобрнауки РФ намерено воспитать в школьниках отношение к тестированию на 
наркотики "как к стандартной процедуре".  

В ходе совещания, проводимого президентом РФ Дмитрием Медведевым по вопросам 
укрепления здоровья школьников и детей дошкольных учреждений министр образования 
Андрей Фурсенко сообщил, что во исполнение поручения главы государства издан приказ о 
психологическом тестировании обучающихся. 

Кроме того, подготовлен документ, вносящий изменения в нормативные акты 
министерства, которые наделят ведомство правом регулировать вопросы, касающиеся 
тестирования школьников на употребление наркотических средств. 

По словам Фурсенко, в данный момент этот приказ находится на согласовании 
заинтересованных ведомств. 

INTERFAX.RU 
 

Налог на недвижимость появится в некоторых регионах РФ уже в 2012 году 
Единый налог на недвижимость, который заменит плату за землю и имущество, может быть 

введен раньше 2013 года, не исключено, что он появится уже в следующем году в 12 
пилотных регионах РФ, сообщил директор департамента недвижимости Минэкономразвития 
Андрей Ивакин «Российской газете», номер которой опубликован во вторник.  

«Эксперимент с налогом на недвижимость может стартовать в 12 регионах, где летом 
завершится массовая кадастровая оценка недвижимости. Тогда до конца года могут быть 
сделаны расчеты по ставке. А уже с 2012 года налог начнут “обкатывать”. Затем, по мере 
готовности, он будет вводиться в остальных регионах», — сообщил газете Ивакин. 

Данный эксперимент обсуждается Министерством экономического развития, Минфином и 
Федеральной налоговой службой. 

Претендентами на введение в следующем году единого налога на недвижимость, 
основанного на рыночной оценке объектов, являются Башкирия, Татарстан, Краснодарский и 
Красноярский края, Иркутская, Калининградская, Калужская, Кемеровская, Нижегородская, 
Ростовская, Самарская и Тверская области. 

«При этом власти, похоже, готовы отодвинуть на неопределенное время формирование 
единых объектов недвижимости, которые состоят из земли и строений на ней. А 
соответственно и единого объекта налогообложения. Возможно, что налог за землю и за 
здания будет рассчитываться отдельно, хотя и по одинаковым ставкам», — отметил директор 
департамента недвижимости Минэкономразвития. 

По его словам, сохранится главный смысл нововведений — взимать налог на дома и 
квартиры не от инвентаризационной, а от кадастровой стоимости. 

Сейчас налог на имущество граждан составляет от 0,1 до 2%, он устанавливается 
муниципалитетами и рассчитывается от инвентаризационной стоимости. В зависимости от 
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этой стоимости его величина варьируется от 0,1% до 0,5%. Ставки налога на землю могут 
находиться в диапазоне от 0,3 до 1,5%, но рассчитываются от кадастровой стоимости. 

Какой может быть ставка нового налога, пока не известно. Раньше предполагалось, что она 
составит не более 0,1% от рыночной стоимости недвижимости. Кроме того, обсуждалось 
введение налоговых вычетов для малообеспеченных категорий граждан, в частности речь 
шла о том, чтобы квартиры до 55 квадратных метров и участки не более шести соток 
облагались по нулевой ставке. 

РИА Новости 
 

Штрафы за нарушение правил остановки и стоянки автомобилей повысятся с 1 июля 
2012 года. 

Штрафы за нарушение правил остановки и стоянки автомобилей повысятся с 1 июля 2012 
года, сообщает департамент ОБДД МВД России. 

Причем в Москве и Санкт-Петербурге штрафы по сравнению с другими регионами вырастут 
в разы. Это предусматривают изменения, внесенные в Кодекс РФ об административных 
правонарушениях, сообщил заместитель начальника департамента обеспечения 
безопасности дорожного движения МВД России генерал-майор милиции Владимир Кузин, 
цитируемый в сообщении. 

В частности, отметил он, остановка или стоянка на пешеходном переходе и ближе 5 м 
перед ним либо на тротуаре, если она не разрешена соответствующим дорожным знаком, 
будет наказываться штрафом в размере 1 тыс. руб. В настоящее время за данное нарушение 
предусмотрено предупреждение или штраф в 300 руб. 

Остановка или стоянка в местах остановки маршрутных транспортных средств или ближе 
15 м от них, за исключением остановки для посадки или высадки пассажиров, также будет 
наказываться штрафом в 1 тыс. руб. (сейчас - предупреждение или штраф 100 руб.). 

"Остановка или стоянка на трамвайных путях либо далее первого ряда от края проезжей 
части обойдется водителям в 1.5 тыс. руб. против нынешних 100 руб. Штраф за 
несоблюдение знаков и разметки, запрещающих остановку или стоянку, вырастет в пять раз - 
с 300 руб. до 1.5 тыс., - разъяснил В.Кузин. - А вот если водитель при этом создал 
препятствия для других машин или остановился в тоннеле, ему придется заплатить уже 2 
тыс. руб. При этом в каждом случае автомобиль будет задержан и перемещен на 
специализированную стоянку". 

Кроме того, подчеркнул он, все вышеперечисленные нарушения правил остановки или 
стоянки, совершенные в Москве или Санкт-Петербурге, будут наказываться 
административным штрафом в размере 3 тыс. руб. Другие нарушения правил остановки или 
стоянки будут наказываться предупреждением или административным штрафом в размере 
300 руб., а в городах федерального значения - 2.5 тыс. руб. 

За движение по полосе для маршрутных транспортных средств или остановку на ней будут 
штрафовать на 1.5 тыс. руб. (сейчас - предупреждение или штраф 300 руб.). А в Москве и 
Санкт-Петербурге это нарушение будет стоить значительно дороже - 3 тыс. руб. 

Нарушение правил, установленных для движения машин в жилых зонах, будет 
наказываться штрафом в размере 1.5 тыс. руб. (в настоящее время - 500 руб.), а в городе 
федерального значения водителям придется заплатить в два раза больше. 

Кроме того, В.Кузин обратил внимание на то, что с 1 июля 2012 года в новой редакции 
также будет изложена статья "Задержание транспортного средства, запрещение его 
эксплуатации": "Она, в частности, предусматривает запрет эксплуатации со снятием 
регистрационных знаков в случае управления транспортным средством с превышением 
уровня тонировки. Однако водителям в течение суток после снятия номерных знаков будет 
разрешаться следовать к месту устранения причины запрещения эксплуатации, то есть, 
например, в автосервис". 

Также статьей устанавливается, что расходы на перемещение и хранение задержанного 
транспортного средства будут возмещаться лицом, совершившим административное 
правонарушение. При этом порядок перемещения транспортных средств на 
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специализированную стоянку, их хранения, оплаты расходов на перемещение и хранение 
будет установлен законами регионов.  

"AK&M"  
 

Всё больше россиян готовы голосовать за кандидатов от оппозиции - опрос 
Всё больше россиян признаются, что на ближайших выборах они проголосовали бы за 

кандидатов от оппозиционных партий. Такие результаты получил исследовательский центр 
рекрутингового портала Superjob.ru. 

Если бы выборы президента РФ состоялись в ближайшее воскресенье, почти четверть 
россиян (23%) проголосовала бы за Владимира Путина и лишь 11% - за Дмитрия Медведева. 

Рейтинг первых лиц государства хотя и медленно, но неуклонно падает, тогда как шансы 
на победу у кандидатов от оппозиции, напротив, растут. За оппозиционеров готов 
проголосовать почти каждый третий опрошенный (32% против 28% в марте 2011 года и 23% - 
в январе).  

Каждый пятый россиянин (20%) вообще не пошёл бы на выборы. 
Судя по результатам опроса, женщины чаще поддерживают нынешний правящий тандем, 

тогда как мужчинам ближе кандидаты от оппозиции (41% против 20% среди женщин). Кроме 
того, Путину заметно чаще симпатизируют молодые люди до 24 лет (33%), тогда как 
Медведеву – респонденты старше 45 лет (12%). 

Что касается списка кандидатов в президенты на выборах 2012 года, то, по мнению 36% 
россиян, в нём не должно быть ни Путина, ни Медведева, поскольку действующая власть 
ничего хорошего для страны не сделала. 

Однако 32% россиян хотели бы видеть в списках кандидатов и Дмитрия Медведева, и 
Владимира Путина. 

В том, что в списки кандидатов следует включить только одну половину правящего 
тандема, а именно Владимира Путина, уверены 14% россиян. По мнению 8% респондентов, 
это, напротив, должен быть Дмитрий Медведев. 

Как считают 37% респондентов, победу на выборах одержит Владимир Путин. Заметно 
меньшее количество опрошенных (17%) предрекают победу Дмитрию Медведеву.  

По 3% респондентов думают, что следующим президентом РФ станет кто-то из тандема 
Путин-Медведев или же "какой-нибудь очередной ставленник". 

В свою очередь по 2% россиян считают, что новым главой государства будет Владимир 
Жириновский или другой, "хороший и достойный человек".  

Других вероятных победителей президентских выборов 2012 года назвали 11% россиян. 
Среди них Геннадий Зюганов, Сергей Шойгу, Борис Немцов, Алексей Навальный и другие. 

Затруднились с ответом на поставленный вопрос 23% россиян. 
/Финмаркет/ 

 
7. РАЗНОЕ   
 
Передача власти: Кремль в 2013 году 

Российский правящий класс еще не определился (или точно не знает), кто именно 
займет пост главы государства в 2012 г., но, похоже, уже очень хорошо понимает, какая 
политическая система ему нужна в последующие годы. 

Когда три года назад Дмитрий Медведев еще только вступил в должность президента и 
Россия начала жить при «тандемократии», уже тогда было ясно, что дальнейший выбор пути 
политической эволюции будет сделан между тремя сценариями. 

Первый сценарий заключался в том, что Владимир Путин будет выступать в роли 
защитника и страховочного механизма для Медведева, постепенно вводить его в курс дел и 
пошагово передавать ему все больший объем реальных полномочий и властных функций. А 
по завершении этой программы «постепенного преемничества» и после переизбрания 
Медведева в 2012 г. сможет отойти в сторону с поста премьера, но остаться лидером 
сохраняющей доминирование правящей партии. В 2018 г. Россию бы тогда ждало 
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выдвижение нового преемника, а соответствующая персоналистская модель воспроизводства 
власти нынешней политической элиты существовала бы и дальше. 

Второй сценарий мог заключаться в том, что в течение ближайших лет дела пойдут не 
так, станет понятно, что риски низкой управляемости системы слишком велики, а внешние 
вызовы и внутренние социально-экономические угрозы существенны. Тогда пост премьер-
министра становился бы хорошей площадкой для возвращения Путина в кресло президента 
еще на один, а то и на два срока. Но общий вывод был бы тревожен: выстроенная Путиным 
политическая система и сформированная им команда не могут нормально работать без его 
непосредственного участия и ручного управления. 

Третий сценарий состоял в том, что система деконцентрации и разделения власти 
между Медведевым и Путиным заработает и приведет к формированию внутриэлитного 
согласия по поводу того, что такую формулу власти в России следует зафиксировать на 
долгосрочной основе. Речь бы в этом случае шла не о закреплении на века какого-то именно 
персонального «двоецарствия» или переходе к парламентской республике, но о более 
полноценной институционализации условно «французской модели» баланса сил, полномочий 
и ответственности президентской и правительственной власти с опорой на парламент и 
систему политических партий. 

Сегодня ни один из этих сценариев не является, конечно, окончательно закрытым. 
Однако российская политическая элита в целом уже дозревает до третьего варианта — до 
понимания того, что дальнейшее сохранение власти и общего контура политического режима 
требует более сложных конструкций, чем тандемы, персональные рейтинги лидеров и модель 
доминантной партии. Правящий класс почти готов к тому, чтобы в том числе в целях 
долгосрочного сохранения своих позиций максимально уйти от рисков властной монополии 
одного человека независимо от того, какую фамилию он носит. 

Главный признак движения российской политики в этом направлении (как мы уже и 
прогнозировали в марте) — начало формирования в ходе нынешней парламентской кампании 
основ двухпартийной системы, в рамках которой власть могла бы периодически передаваться 
от одной элитной фракции (коалиции) к другой, но в целом оставалась бы в руках правящего 
класса. Другие партии тоже существовали бы в своих нишах, но в условиях фактического 
внутриэлитного консенсуса по поводу невозможности прихода к власти «третьих партий». 

И перезапуск праволиберального проекта под маркой фактически новой и более 
мощной «Ё-партии», и ребрендинг «Единой России» в рамках Народного фронта (призванный 
в том числе столкнуть в более узкие электоральные ниши КПРФ, ЛДПР и эсеров) — все это 
выглядит как элементы соответствующего сценария. В конечном счете нельзя полностью 
исключать превращения участников нынешнего правящего тандема в лидеров новой 
двухпартийной модели политического режима, в том числе в ходе конкуренции между ними 
на президентских выборах. 

Другое дело, что задачи строительства новой конструкции выборами 2012 г. вовсе не 
ограничиваются. Куда важнее, что может произойти потом. Ключевых вопросов, которые 
могут потребовать конституционных новаций, по сути, два. 

Во-первых, для новой двухпартийной модели потребуется реальный режим 
правительства парламентского большинства — т. е. кабинета министров, действительно 
формируемого по-настоящему правящей партией (или партийной коалицией), имеющей 
большинство в Госдуме, и ответственного как перед парламентом, так и перед президентом. 
Периодически это, может, и будет приводить в том числе к режиму сосуществования и 
взаимного балансирования, например, правого президента и левого правительства (или же 
наоборот). 

Другой вопрос состоит в том, чтобы убрать всего лишь одно — последнее слово 
«подряд» — в формулировке ч. 3 ст. 1 Конституции, которая гласит, что «одно и то же лицо не 
может занимать должность Президента Российской Федерации более двух сроков подряд». 
При четком и жестком ограничении президентских возможностей для одного человека только 
двумя сроками институциональная роль двухпартийности резко вырастет, а персоналистские 
начала политического режима существенно сократятся. К тому же в этом случае куда более 
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оправданным будет выглядеть и недавнее увеличение срока одного президентского мандата 
с четырех до шести лет. 

Возможно, что до таких поправок в Основной закон дело дойдет уже к 2013-2014 гг. 
Причем независимо от того, кто именно займет президентское кресло по итогам мартовских 
выборов будущего года. 

«Ведомости» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  17.05.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 1220 ▼ 0, 27 

EUR 
 

39, 6830 ▲ 0, 03 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


